

光市記者発表資料

令和4年 7月 25日

件名

福島ひまわり里親プロジェクト ひまわりが見頃です

内容

福島ひまわり里親プロジェクトのひまわりが咲きましたのでお知らせします。

本校は、平成23年頃から福島ひまわりプロジェクトの里親として、種を購入し、ひまわりを育てています。そして、ひまわりの種を収穫し、福島に送っています。この活動は、コミュニティ・スクール、生徒会活動の一環で、島田中学校区内の小学校4校もこの活動に参加しています。昨年度は、小学校から寄せていただいた種も合わせて、およそ8kgの種を送ることができました。

今年度は、5月16日から始まり、80名あまりのボランティアの生徒で土づくりをし、種を植えました。その後、6月3日から6月13日にかけて全校生徒で県道沿いに苗を植え、6月13日には地域の方と一緒に苗を植えました。

いよいよ開花のシーズンを迎えました。下記の期間が見頃です。花をお楽しみいただければと思います。

記

内容

1 日時 令和4年7月26日（火）～7月末

2 場所 光市立島田中学校 正門右側花壇

問合せ

担当校：光市立島田中学校
担当者：吉本そのみ
(Tel 0833-77-0255 Fax 0833-77-4491)